

Ogooué-Ivindo/Makokou/PDG

Des alliances contre-nature pour faire barrage au PDG ?

I. M'B.

Makokou/Gabon

EN ouverture de sa campagne électorale, Alain-Claude Bilie-By-Nze, le candidat du PDG sur le siège unique du 2^e arrondissement de (Makokou) et du canton Ntang-Louli, a passé la nuit, samedi, à 50 Km de Makokou, dans le village Tsinkélé. Là-bas, il a organisé des causeries et un meeting. En mettant l'accent sur la transformation, thème cher à son parti, le candidat PDG y a intégré les préoccupations locales.

En effet, l'homme estime qu'il est en compétition avec des opposants sur un siège «où il y a un nombre important de jeunes qui sont en difficultés sociales liées au manque d'activités économiques. C'est pourquoi, nous allons en campagne électorale pour expliquer que nous travaillons pour essayer d'y apporter des solu-



Alain-Claude Bilie-By-Nze esquissant un pas de danse...

tions». En attendant que l'Etat n'intervienne, lui, Bilie-By-Nze, s'est organisé à lancer une coopérative dont l'objectif est de financer des micro-projets. «D'ici mercredi ou jeudi, nous allons pouvoir organiser, la remise des premiers chèques pour des micro-projets éligibles. Nous avons fait un partenariat avec un établissement de

micro-finance. Nous pensons là apporter une solution », a-t-il indiqué.

Pour lui, « les acquisitions comme les motocycles importés l'ont été avant la campagne et vont continuer à exister après la campagne ». C'est le message qu'il a livré aux électeurs de Ntang-Louli qu'il a parcouru hier. De même, Bilie-By-



...lors d'un bain de foule.

Nze estime que cette élection comporte des enjeux politiques. «La province s'est vu ajouter des sièges dont le 2^e arrondissement de Makokou et le canton Ntang-Louli. Il n'est pas de bon aloi que ce siège puisse échapper au parti au pouvoir.» Le candidat PDG est toutefois conscient que la bataille sera rude. Surtout que nombre de

ces concurrents ont des tentes secrètes... Au quartier central, on parle d'un éventuel rapprochement entre la candidate RPG Marie-Rose Melighe-Me-Ngwa décidée à faire barrage au PDG, et celui de l'Union nationale (UN). Selon nos informations, il devra perdre «pour avoir soutenu ouvertement le président de la

République lors des dernières présidentielles», Ntang-Louli, dit-on, étant une circonscription acquise à la cause de l'opposition.

«Il s'agit de sortir de cette situation où il y a une forme de comportement de frondeur. Et je mènerai une campagne de proximité pour m'entretenir avec les populations et expliquer les enjeux de développement. Et très clairement les enjeux de développement ne peuvent être impulsés que par le gouvernement et le parti qui tient les rênes du pouvoir, c'est-à-dire le PDG», a dit Bilie-By-Nze.

Enfin, le candidat du parti au pouvoir invite les électeurs à ne pas se laisser séduire par les partis politiques qui vendent le terme "opposition" comme programme de gouvernance. Et les électeurs à rester lucides, à ne pas faire de l'Ogooué-Ivindo un terrain où chaque parti vient s'exercer et expérimenter ses lubies.

Libreville/Premier arrondissement

Le ticket UN-RHM appelle à sanctionner le PDG

C.O

Libreville/Gabon

C'EST dans une chaude ambiance que la tête de liste de l'Union nationale (UN) au premier arrondissement de Libreville, Chantal Myboto Gondjout, et la candidate du ticket formé avec le Rassemblement Héritage et Modernité (RHM) aux législatives (2^e siège dudit arrondissement), Odette Jeanine Taty Koumba ont ouvert samedi leur campagne. A la faveur d'une cérémonie organisée à Okala et qui a mobilisé des centaines de militants et sympathisants de l'opposition. En présence des présidents des deux partis, Zacharie Myboto (UN) et Alexandre Barro Chambrier (RHM).

A cette occasion, Chantal My-

Les présidents de l'UN, Zacharie Myboto (2^e à partir de la G) et Barro Chambrier (milieu), venus soutenir leurs candidats.

boto Gondjout est revenue sur l'invalidation de son dossier de candidature aux élections législatives. «L'injustice flagrante dont j'ai été victime ne surprend personne», a-t-elle dit. Avant d'ajouter : «Parce que quelque

part je fais peur. Mais, comme je fais peur, nous allons leur montrer par ce qu'ils ont fait, ils sont battus d'avance». Donnant comme mot d'ordre «On sanctionne. Carton rouge pour le Parti démocratique gabonais

(PDG). Le PDG ne sera pas élu dans cet arrondissement et je compte sur vous, militants et militantes de l'UN, du RHM, de tous les sympathisants et de tous ceux qui veulent le changement dans ce pays».

Pour la tête de liste de l'UN dans le 1^{er} arrondissement de Libreville, le bilan du parti au pouvoir est nul. C'est pourquoi, elle demande de sanctionner et voter pour le changement incarné, selon elle par l'UN et le

RHM. Non sans décliner quelques secteurs qui profiteront du programme de sa coalition (UN-RHM), une fois élue. Il s'agit entre autres, des voiries, de l'emploi des jeunes, de l'éducation, etc.



Avant l'ouverture de la campagne les militants de l'UN et de RHM ont pris d'assaut la place du meeting.

Komo-Océan

Adrien Nkoghe Essingone prône la continuité

Martina ADA METOULE

Libreville/Gabon

SAMEDI dernier, ils étaient presque un millier de militants du Parti démocratique gabonais (PDG) du département du Komo-Océan qui se sont retrouvés pour le lancement de la campagne de leur candidat Adrien Nkoghe Essingone et sa suppléante Marysca Ntoutoume Bissiemou.

Dans une ferveur militante et à l'unisson, tous se sont accordés pour la poursuite de la transformation de leur circonscription. A cet effet, les jeunes, les femmes et les notables ont adressé des motions de soutien à leurs champions. Main dans la main, le candidat aux législatives et la sénatrice du Komo-Océan ont invité leurs militants à soutenir le président de



Le député et la sénatrice du Komo-Océan confiants pour le scrutin à venir..

la République, Ali Bongo Ondimba, parce que, selon eux, «il a encore beaucoup de choses à faire, il va encore nous réserver des surprises pour notre département». En outre, le député sortant par ail-

leurs tête de liste aux locales, a invité les électeurs à s'approprier le discours du PDG. Ce d'autant que, «le témoignage est visuel. Le distingué camarade veut régénérer la politique dans ce pays». Nkoghe

Essingone en veut pour preuve sa jeune suppléante. Mais également, le nombre de femmes investies par son parti pour ce scrutin couplé. En clair, l'orateur a indiqué que l'heure n'est plus à la distrac-

tion, mais plutôt «au travail sur le terrain». C'est pourquoi, face à ses adversaires sur le siège unique du Komo-Océan, il a indiqué aux électeurs que, «C'est le moment de savoir qui est qui et qui fait quoi?».

Rappelons par ailleurs que le candidat du PDG affrontera Michel Bekale Bibe de l'Union nationale (UN) et, Anna Claudine Mavioga du Bloc démocratique chrétien (BDC).



Les militants sont venus réaffirmer leur soutien au PDG.